Zeitschrift: Freiburger Zeitschrift für Philosophie und Theologie = Revue

philosophique et théologique de Fribourg = Rivista filosofica e teologica

di Friburgo = Review of philosophy and theology of Fribourg

Band: 70 (2023)

Heft: 1

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 21.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Freiburger Zeitschrift für Philosophie und Theologie

Revue philosophique et théologique de Fribourg Rivista filosofica e teologica di Friburgo Review of Philosophy and Theology of Fribourg

70 (2023) 1



HERAUSGEBER UND VERANTWORTLICHE SCHRIFTLEITUNG

Prof. Dr. Guido Vergauwen OP (rue du Botzet 8, CH-1700 Freiburg), Prof. Dr. Filip Karfik (Bulharská 17, CZ-101 00 Praha 10).

REDAKTIONSRAT

Prof. Dr. B. Blankenhorn OP (Albertinum, Square des Places 1, CH-1700 Fribourg), Prof. Dr. D. Bogner (av. du Moléson 21, CH-1700 Freiburg), Prof. Dr. M. Bondeli (Chutzenstr. 30, CH-3007 Bern), Prof. Dr. B. Hallensleben (av. Jean-Gambach 24, CH-1700 Freiburg), Prof. Dr. V. Hoffmann (rte de la Pisciculture 4, CH-1700 Fribourg), PD Dr Ph. A. Holzer OP (Albertinum, Square des Places 1, CH-1700 Fribourg), Prof. Dr. B. Lienemann (Dep. für Philosophie, Av. de l'Europe 20, CH-1700 Fribourg), Prof. Dr. G. Nassauer (Konvikt Salesianum, Av. du Moléson 21, CH-1700 Fribourg), Prof. Dr. J. Negel (rte du Jura 11, CH-1700 Freiburg), Prof. Dr. O. Ribordy (Institut für Philosophie, Universitätsstraße 7 [NIG], Zimmer: Co214, A-1010 Wien), Prof. Dr. T. Suarez-Nani (ch. des Epinettes 15, CH-1723 Marly), Prof. Dr. K. Trego (Dep. für Philosophie, Av. de l'Europe 20, CH-1700 Fribourg).

REDAKTION

Lic. phil. Prisca Zurrón (Universität Misericorde, CH-1700 Freiburg), engl. Abstracts:

Fr Matthew Boland OP.

http://www.unifr.ch/fzphth/

Manuskripte, Korrekturen, Austausch- und Besprechungsexemplare sind zu senden an die Redaktion der »Freiburger Zeitschrift für Philosophie und Theologie«, Universität Misericorde, CH-1700 Freiburg. Unverlangt eingesandte Besprechungsexemplare werden nicht zurückgesandt.

Wir bitten die Autorinnen und Autoren, uns ihre akzeptierten Manuskripte als Word-Datei zur Verfügung zu stellen und nach unsern Richtlinien zu bearbeiten.

ABONNEMENTS

Die »Freiburger Zeitschrift für Philosophie und Theologie« erscheint zweimal im Jahr.

Abonnement: € 54 (zzgl. Versand) Einzelheft: € 27 (zzgl. Versand) Einjähriges Probeabonnement: € 32

Abonnements, die bis zum 1. Dezember des laufenden Jahres nicht gekündigt sind, gelten als verlängert. Kontakt: buchverlag@aschendorff.de; Aschendorff Verlag, Soester Straße 13, D-48145 Münster

OPEN ACCESS

Alle Ausgaben der Zeitschrift ab ihrer ersten Nummer 1887 sind im Open Access mit einer Moving Wall von 1 Jahr zugänglich auf der elektronischen Plattform der ETH-Bibliothek Zürich: www.e-periodica.ch

Beginning with the first issue of 1887, all issues of the journal are freely accessible, with a moving wall of 12 months, under: www.e-periodica.ch

DIGITAL

Die Einzelhefte des jeweils aktuellen Jahrgangs können als E-Book (PDF) erworben werden über: www.aschendoff-buchverlag.de

Einzelpreis: 18,90 €

Articles are indexed in Religion Index One: Periodicals; book reviews are indexed in Index to Book Reviews in Religion. Both indexe are published by the American Theological Library Association, Chicago, available online through BRB Information technologies (Latham, New York) and DIALOG Information Services (Palo Alto, California).

Articles and reviews are also indexed in *The Philosopher's Index*, in the *Répertoire biblio-graphique de la philosophie* an by *ZID*, *Universiätsbibliothek Tübingen*.

Freiburger Zeitschrift für Philosophie und Theologie

Revue philosophique et théologique de Fribourg Rivista filosofica e teologica di Friburgo Review of Philosophy and Theology of Fribourg

70 (2023) 1

Jahrbuch für Philosophie und spekulative Theologie 137. Jahrgang



© 2023 ASCHENDORFF VERLAG GMBH & CO. KG, MÜNSTER www.aschendorff-buchverlag.de

Das Werk ist urheberrechtlich geschützt. Die dadurch begründeten Rechte, insbesondere die der Übersetzung, des Nachdrucks, der Entnahme von Abbildungen, der Funksendung, der Wiedergabe auf fotomechanischem oder ähnlichem Wege und der Speicherung in Datenverarbeitungsanlagen bleiben, auch bei nur auszugsweiser Verwertung, vorbehalten. Die Vergütungsansprüche des § 54, Abs. 2, UrhG, werden durch die Verwertungsgesellschaft Wort wahrgenommen. Printed in Germany

Gedruckt auf säurefreiem, alterungsbeständigem Papier \otimes

ISSN 0016-0725